

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pour avoir un caractère viril, il faut ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 245

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Pour avoir un caractère viril, il faut avant tout la libre volonté. Celle-ci doit être affranchie de toute influence extérieure. Il faut qu'on soit maître de soi, de son humeur, de ses penchants et de ses passions, de manière que la volonté puisse suivre librement les impulsions de la raison. Alors seulement on peut dire d'un homme qu'il a du caractère. Une seule passion non domptée est un danger continuel pour l'ordre moral de l'homme, pour son caractère et sa tranquillité intérieure. Elle l'empêchera de devenir heureux et vertueux. Le meilleur moyen de se former le caractère est donc de se rendre maître de soi-même.